

# うらさと

「秋の日はつるべ落としがごとし」ということわざがあるように、11月に入り、日に日に日暮れが早くなり朝晩は冷え込み、急に秋が進んできているのを感じられるようになりました。浦里小学校では、収穫祭や児童会祭りなど楽しい行事を控え、子どもたちの元気な声が校舎内外に響いています。

## 10・11月のできごとから ～収穫の秋、文化の秋～

### 【クラスコンサート（5・6年）】 10/3(木)

「カルテット・スピリタス」の4人のメンバーによるサクソフォンの演奏を聞きました。楽しいトークも交えながら、すてきな演奏を聴かせてくださいました。また楽器の特徴やそれを生かした曲の組み立てなども説明してくれました。とても貴重な体験をすることができました。



### 【音楽会】10/18(金)

音楽会を開催しました。緊張している様子もありましたが、多くの皆様に参観していただき、子どもたちも嬉しかったようです。各学年とも歌と合奏に挑戦し、見事な演奏を披露できました。今年は、浦里保育園の皆さんが、元気な歌声を披露してくれました。



### 【上田市連合音楽会】10/25(金)

数百人の6年生が集う中、出番を待っているときは「緊張した。」という人もいたようですが、ステージに立つと全くそんな様子も見せず、びっくりするくらい声を響かせながら、気持ちよさそうに歌っていました。指導・伴奏して下さった先生にいろいろ支えていただきながら、今までの"最高"の力を出すことができました。



### 【5年社会見学】10/28(月)

午前、竹内製作所へ、午後、信州ハムへ工場見学に行きました。大きな機械が作られる様子や、日頃見たり食ったりしている食材が作られる様子をメモを取りながら聞いて、しっかりと学習することができました。



## 【1・2年乗り物遠足、4年社会見学】 11/5(火)

1・2年生は自分たちで話し合い決めたコースに行く乗り物遠足を実施しました。バスや電車に乗るのも初めての一年生を二年生がリードして、計画通りに行ってくることが出来ました。ものすごくいい体験になりました。また、4年は長野市に社会見学に行きました。県庁やSBC放送を見学してきました。



## 【秋の避難訓練】 11/6(水)

ストーブを焚く季節がやってきました。今年度4回目の避難訓練を行いました。今回は休み時間に火災が発生したという想定で、実施時間は知らせずに行いました。消火器の取り扱いについて、消防署の方から話を聞いたり、避難経路を確認したりできました。



## 【土曜参観日、PTA講演会】 11/9(土)

土曜参観日にPTA講演会を行いました。講師に信州大学教育学部の松島恒熙准教授をお招きし、「人間て何だろう ～子どもと大人のちがいがい～」と題してお話いただきました。児童と保護者、先生が5,6人のグループに分かれて、「大人(子ども)のうらやましいところ」というテーマで意見を出し、考え合いました。



### お知らせ

#### 【全国学力学習状況調査の結果について】

今年度行われました6学年の全国学力・学習状況調査について、本校の状況と課題をお知らせします。

算数は、正答率が全国平均とほぼ同じか上回っていました。図形の問題に課題があるので、復習を取り入れながら学習を進めるなど、授業で意識して取り組んでいきます。

国語は、正答率が全国平均をやや下回っていました。全体的には大きな落ち込みはありません。問題によっては下回っているものがあり、時間が足りずに回答できなかったとも考えられます。学習の形態を工夫したりスモールステップで考えたりしていくなど個別の支援を大切に授業に取り組んでいきます。

### 11月・12月のおもな行事から

13日(水) マラソン大会、校長講話	12月 2日(月) 3年社会見学、読書旬間(～13日)
14日(木) PTA評議員会⑤	3日(火) 六中区なかよし交流会
17日(日) メディアコントロールデー	6日(金) 地区子ども会②
19日(火) 校内図習展(～12/20)、焼き芋	12日(木)～16日(月) 個別懇談会①～③
20日(水) 歯科検診	17日(火) 学期末大掃除(～23日)
21日(木) 3年社会見学	18日(水) 音楽集会、非違行為防止研修⑨
22日(金) 収穫祭	19日(木) 学校運営協議会④
23日(土) 勤労感謝の日	24日(火) 二学期終業式
26日(火) 児童会祭り	25日(水) 冬休み(～1/9)
27日(水) 非違行為防止研修⑧	29日(日) 学校閉庁(～1/3)